

## So bitte nicht....









Ein Grillfest bei der Feuerstelle im Wald, ein Spaziergang mit dem Hund, eine Wanderung auf den Gugen oder im Garten genussvoll chillen – das ist Sommer. Alle halten sich gerne im Freien auf und geniessen unsere schöne Umgebung – und deshalb folgt hier gleich eine Bitte:

Nehmt euren Abfall nach dem Grillen, beim Biken und bei einer Wanderung wieder mit, sammelt die Hinterlassenschaften eures Hundes wieder ein und entsorgt den Abfall sachgerecht. So haben alle Freiluftbegeisterten noch lange Freude am Sommer. Und ausserdem nutzt die Weidefelder nicht als Zeltplatz, Parkplatz oder Spielplatz.

Die Gemeinde Stüsslingen dankt allen dafür.